

JACQUARD SOLIDARITÉ

Foyer Revivre : deux journées de braderie au profit des plus démunis

Vendredi 17 et samedi 18 novembre, le foyer Revivre, qui propose un accueil de jour pour les plus démunis, organise sa traditionnelle braderie brocante.

Des objets de brocante et de décoration, de la vaisselle, du petit électroménager, des vêtements et des chaussures à l'état neuf, des livres, de l'épicerie de marque, du linge de maison, des jouets, seront proposés à la vente vendredi 17, de 9 heures à 18 h 30 et samedi 18 novembre, de 9 heures à 12 h 30 et de 14 heures à 16 h 30, au foyer Revivre. Et ce au profit des plus démunis qui fréquentent les mercredis, jeudis et samedis, l'accueil de jour. Et Henri Abrial, président de la structure, d'expliquer : « Malheureusement, nos chiffres de fréquentation augmentent puisqu'entre 80 et 100 passagers viennent prendre ici un repas chaud.

« La braderie-brocante est primordiale pour boucler notre budget particulièrement serré »

Anonymement et gratuitement, viennent des SDF bien sûr mais aussi des migrants, de petits retraités ou des travailleurs pauvres... Aujourd'hui, 14 nationalités différentes sont accueillies par le foyer, un cinquième



■ Autour d'Henri Abrial (accroupi à gauche), une partie de l'équipe des bénévoles qui se relaient trois fois par semaine au sein du foyer Revivre. Photo Pascale BIGAY

sont des femmes et la population a tendance à rajeunir. Beaucoup ont aussi des problèmes de santé physique ou psychologique. » D'où l'intervention régulière d'un infirmier de l'Acars (Association communautaire d'action et de recherches sociales) qui soigne les petits bobos ou accompagne vers une prise en charge médicale. « De même, Interface intervient pour proposer des temps de parole aux passagers du foyer Revivre ». Revivre distribue égale-

ment des bons douche, propose un vestiaire hommes et femmes ou fait intervenir un coiffeur. Mais le plus gros de l'aide réside dans la distribution de repas chauds et d'un colis, le samedi. Un service assuré par une quarantaine de bénévoles, aidés ponctuellement par des jeunes du lycée Saint-Michel ou de Staps. « Nous nous réjouissons d'accueillir cette année de nouveaux bénévoles particulièrement investis ». Quant aux denrées alimentaires, elles

sont à 80 % fournies par la Banque alimentaire. « En particulier les produits secs et frais. Le reste est à la charge de l'association, tout comme les travaux de mise en sécurité que nous allons devoir mener. La braderie-brocante annuelle est donc primordiale pour boucler notre budget particulièrement serré. La plupart des produits en vente étant issus de dons de sympathisants ». CONTACT Foyer Revivre, 22, rue Marengo. Tél. 04.77.21.13.35.

SAINT-ÉTIENNE

Douze collégiens de Fauriel s'engagent avec les pompiers

Douze collégiens, filles et garçons, en classe de troisième, ont participé, vendredi, à la soirée d'intégration des cadets de la sécurité civile du collège Claude-Fauriel à Saint-Étienne, en présence du préfet de la Loire. Ils se sont engagés en signant une charte et ont reçu un d'uniforme afin d'acter cette reconnaissance.

Il s'agit pour ces jeunes d'un engagement citoyen très concret sur l'année scolaire, ponctué par une rencontre tous les quinze jours, accompagnée par Mme Garnier, professeure d'histoire-géographie et le lieutenant Rivoire du SDIS 42 (Service départemental d'incendie et de secours).

Les collégiens seront donc formés afin d'acquiescer les gestes de bases, tels que le massage cardiaque et les attitudes nécessaires pour les premiers secours.

Les jeunes participants effectueront tous leur stage d'intégration de troisième dans la caserne des pompiers de la Métare.



■ Maria 14 ans, élève en 3^e au collège Claude-Fauriel, s'engage pour un an à suivre la formation des cadets de la sécurité civile avec les pompiers. Photo Sylvie JOURGET